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「群馬県における畜産施策の方針」について 

本県の畜産は、産出額（平成２６年）１,０４０億円

で県農業産出額の約４５％を占め、本県農業の基幹部

門です。飼養頭羽数はいずれの畜種も全国トップテン

に入り、全国有数の畜産県として安全で良質な畜産物

を消費者へ安定的に供給する役割を担っています。 

 しかし、世界的な異常気象や穀物需要の増加、為替

変動等により、飼料価格や生産資材価格などは高値で

推移し、生産コストは大幅に上昇しています。また、

近隣諸国での口蹄疫や高病原性鳥インフルエンザ等の

発生による家畜伝染病侵入リスクの増加や、国内外の

産地間競争の激化、さらに、ＴＰＰ協定参加国による

署名など、先行きが見えない状況が続いております。 

 このような中、畜産農家が意欲を持って経営を継

続・発展し、本県の畜産が競争力をつけ、収益性を向

上していくためには、生産基盤と体質の強化が必要で

す。 

 このため、県では新たな「群馬県農業農村振興計画」

や「群馬県酪農・肉用牛生産近代化計画」をスタート

させ、目標達成のため各種施策を展開しているところ

です。 

畜産においては、生産基盤の強化のために畜産クラ

スター事業を推進するとともに、優良な肉用繁殖雌牛

や優良種豚の導入、性判別精液や受精卵を活用した効

率的な家畜改良を推進し、生産性の向上を図ります。 

 

   

飼料用米・飼料イネの生産・ 

利用の拡大、コントラクター 

組織やＴＭＲセンターを育成 

し、地域の条件に応じた飼料 

生産を推進します。 

また、家畜伝染病の発生予 

防とまん延防止のために、飼 

養衛生管理指導の徹底と危機 

管理体制の強化を図るとともに、地域と調和した畜産

経営を推進するために、堆肥の利用促進や臭気対策や

畜産排水の高度化処理などの環境対策を推進します。 

 さらに、畜産経営のセーフティネットである畜産経

営安定対策事業の推進を図るとともに、畜産物のブラ

ンド力を強化し、県産畜産物の消費拡大に結びつけて

いきたいと考えています。 

 いずれにいたしましても、農業・農村を取り巻く環

境が大きく変化する転換期にある中で、畜産はグロー

バル化の進展に対し大きな影響を受けることが予想

される部門であることから、しっかり各種施策を推進

に努めて参ります。まだまだ微力ではございますが、

全力で畜産行政に当たる所存でございますので、今後

とも皆様方には格別のご指導ご鞭撻を賜りますよう

お願いいたします。 

   

群馬県農政部畜産課長 小茂田 匡央 

〈１〉 
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会長挨拶 

 第２０回理事会を開催  

去る平成 28年 6月 9日に第 20回の理事会が開催

されました。 

 理事会では、平成 27 年度における業務報告及び

計算書類等の承認、また、第 73回の定時総会の招 

集・提出議題等について承認され、業務執行理事で

ある糸井専務理事から、事業の実施状況等の職務執

行状況報告が行われました。 

 第７３回定時総会を開催  

去る平成 28 年 6 月 24 日に第 73 回定時総会が開

催されました。 

大澤会長のあいさつに続き、議長が選任され、議

事録署名人の選任と書記が指名の後、監査報告とし

て、唐澤監事からの監査報告が行われました。 

平成 28 年 6 月 24 日に開催された第 73 回定時総

会及び総会後の理事会において会長に再任され、会

長２期目となりました。平成 26 年からの第１期に

つきましては、皆様からの多大なご支援・ご協力に

よりまして大過なく過ごすことができました。あり

がとうございました。 

第１期目の２年間は、東日本大震災後の原子力発

電所事故や大雪被害の影響が残る中、豚流行性下痢

（ＰＥＤ）の大流行やＴＰＰの大筋合意等、畜産経

営に不安を抱かせる事件・事案が発生し未だ継続し

ております。反面この期間、畜産物価格が堅調に推

移してきたことから、畜産経営は比較的安定した状

況が続いていると感じております。 

皆様ご存知のように、ＴＰＰの大筋合意等によ

り、農業・畜産情勢が大きく変動している中で、国

は「攻めの農林水産業への転換」として、畜産・酪

農の競争力の強化を図る畜産クラスター事業を強

力に推進しております。当協会も平成 27 年度補正

予算の成立を受け、昨年度末から、畜産クラス 

 

ター事業の一部である「機械導入事業」について、

群馬県の窓口としての役割を担っております。 

その他本会は、肉用子牛生産者補給金制度やマ

ルキン事業等の「畜産経営の安定を支援する事

業」、畜特資金や酪農ヘルパーに関係する「畜産経

営の向上を支援する事業」、牧場宿泊体験や防疫演

習等を行うための「家畜及び畜産物の安全性確保

と理解醸成に関する事業」、家畜共進会や優良繁殖

雌牛の導入などを行っている「家畜の能力向上を

促進する事業」などの７０を超える公益目的事業

を実施しております。 

 群馬県畜産協会は、「畜産経営の安定向上と安全

で良質な畜産物の生産に貢献し、もって国民生活

に不可欠な食料の安定的な供給に寄与する」こと

を目的に、役職員一同、畜産の抱える諸課題に取

り組み、明るい展望を持てる畜産経営の確立に向

け努力する所存でございますので、今後ともご支

援・ご指導を賜りますようお願い申し上げ、ご挨

拶といたします。（大澤 憲一） 

業務執行役員の糸井専務理事より、会務のほか、

平成 27年度に実施した 78事業の概要について報告

が行われました。 

続いて、議案が提出され、各議題及び付帯決議

について、審議の結果決議され、すべての議題につ

いて賛成多数として承認されました。決議事項につ

いては次のとおりです。 

【第 1号議案】 

平成 27 年度の貸借対照表、正味財産増減計算書承

認の件 

【第 2号議案】 

平成 28年度役員報酬の件 

【第 3号議案】 

平成 28年度会費並びに納入期限の件 

【第 4号議案】 

理事及び監事の任期満了に伴う選任の件 

【附帯決議】 

〈２〉 

大澤会長の挨拶 
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 組織の改正  

今年度より組織を改正し、ダイヤルイン番号につ

いて一部を廃止しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２８年度より２部体制となりました 

※代表番号：０２７－２２０－２３７１のみとなります。 

※ＦＡＸ番号（０２７－２２０－２３７２）は変更ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新たな役付理事の選任及び重要な使用人

の選定が行われる 

第 73 回定時総会終了後、専任された理事及び監

事による第 21 回理事会が開催され、役付理事の選

任及び重要な使用人の選定が次のとおり行われま

した。 

【役付理事の選任】 

会長   大澤憲一 

副会長  浦部正義 小茂田匡央 

専務理事（業務執行理事） 糸井浩 

【重要な使用人の選定】 

事務局長 木村昭彦 

【部編成】 

■ 畜産振興部を廃止 

■ 業務部を廃止 

■ 家畜衛生部を新設 

 

【ダイヤルイン番号の廃止】 

■ 廃止番号 

０２７－２２０－２３６０（旧畜産振興部） 

０２７－２２０－２３６５（旧業務部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１回セントラルジャパンホルスタインショウが開催されました  

平成２８年４月１４日（木）～１６日（土）、静岡県御殿

場市馬術・スポーツセンターにおいて、第１回セントラ

ルジャパンホルスタインショウ(主催：セントラルジャパ

ンホルスタイン改良協議会)が開催されました。 

  

 

 

 

 

 

昨年度まで開催されていた中部日本ブラックアンドホ

ワイトショウから一新された今大会―本県からは、群馬県

ブラックアンドホワイトショウで選抜された１６頭が出品さ

れました。そのうち各部５位以上に１３頭が選ばれ、各部 

 

 

 

 

〈３〉 

315 ラブリーファーム ボード スパイラル 

【長坂 仁司】 

 

1201 ゴールドリンク D ワイルド スパーク  

【千本木 裕】 

 

http://2.bp.blogspot.com/-O7FUyboA6DU/Uab31lSSIWI/AAAAAAAAUWQ/qCyTYv_V24I/s800/kurodenwa.png
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 第２０回群馬県畜産共進会（山羊の部）について  

のチャンピオン６頭、ジュニア・インターミディエイトの

チャンピオン、リザーブチャンピオン、シニアのリザ

ーブチャンピオンおよびリザーブグランドチャンピオ

ンに群馬県からの出品牛が選ばれるという大変優秀 

 

 

 

 

 

な成績を収めることが出来ました。ベストリードマン

についても、学生の部で県立中之条高等学校の鈴

木哲平氏、一般レディースの部で綿貫朱氏が選ば

れました。 

 

 

 

 

 

 

平成２８年９月２日（金）、群馬県渋川市渋川家畜

市場にて開催いたします。 

また同日午後には交換会（オークション）も行います

ので、奮ってご参加ください。 

 

 

 

 

ご不明な点がありましたら、

（公社）群馬県畜産協会まで

ご連絡ください。 

 

 

 

 

 産業動物獣医師の確保に向けて  
                 獣医師養成確保修学資金貸与事業  

 

 たまごフェスタ開催！！  

平成２８年８月２１日（日）に、群馬県庁１F 県民ホ

ールにて、たまごフェスタが行われます。 

当フェスタは、群馬県産鶏卵消費拡大を目的に、

群馬県養鶏協会 たまごプロジェクト部会が主催し、

今年で３回目の開催となります。 

■日時 平成２８年８月２１日（日） １０時 ～ １４時 

■場所 群馬県庁１Ｆ県民ホール 北側＋南側 

■主催 群馬県養鶏協会 たまごプロジェクト部会 

■後援 上毛新聞社、群馬県、前橋市 

■内容 

①群馬県産「特殊卵」販売 ②ひよこと遊ぼう 

 ③ ボールをつかんで卵をゲット 

④ 詰めた数だけ卵をゲット 

 ⑤ 厚焼き玉子 早食い競争 

 ⑥ ゆで卵食べ放題(３分間) 

 ⑦ 卵かけごはん 早食い競争 

 ⑧ たまご重量当て 

 ⑨ スイーツ即売 

 ⑩ パネル展示 

 ⑪ 「たまご」についての講演会 

 ⑫ ステージショウ 

 ⑬ ぐんまちゃんと記念撮影 

 

産業動物獣医師の確保を図るため、農林水産省

の補助を受け「獣医師養成確保修学資金貸与事

業」を実施しています。 

近年、堅実な衛生体制に支持された安全な畜産

物の安定供給が強く求められています。一方で、県

内では産業動物獣医師の高齢化や地域的な偏在、

農業関係団体等における新規参入機会の減少等

の問題が顕在化し、畜産の振興を図る上で障害と

なっています。 

そこで、この事業では、獣医学を専攻する獣医修

学生に、卒業後、群馬県内で産業動物獣医療業務

に従事すること等を条件に、修学資金の貸与を行っ

ています。 

本年度は、１８名への貸与を予定しています。 

本事業の対象となる時期は、個々により異なりま

すが、獣医師になるためには、最低６年の教育課程

を経ることとなります。 

卒業後、速やかに産業動物獣医師として従事し

て頂くためには、獣医修学生が、在学中からインタ

ーンシップや就職活動を効果的に行える場を提供 

 

 

 

 

することや雇用先の確保が課題となっています。 

貸与を受ける学生はいずれも夢を持ち、群馬県

内で産業動物獣医師として勤務することを強く希望

しています。 

今後、インターンシップの実施や採用計画等がご

ざいましたら、当協会にお知らせくださいますようお

願い致します。 

 

 

 年度 人数 大学名

平成２３年度 ５名 酪農学園大、麻布大、日大

平成２４年度 ５名 北里大、日大、麻布大、宮崎大

平成２５年度 ５名 北里大、麻布大

平成２６年度 ２名 日大、麻布大

平成２７年度 ３名 日大、麻布大

平成２８年度 ４名（予定）

貸与の実績と予定 

〈４〉 

http://3.bp.blogspot.com/-FKXvovCjmvY/Vycei0kkSeI/AAAAAAAA6VE/iQJMhrASMjYO4bYnIyxOMiQBurk9MiACgCLcB/s800/tegami_yagi.png
http://2.bp.blogspot.com/-M4XT5j9LQNo/UchCBeEH5hI/AAAAAAAAVIU/VRwqtw8SdF0/s800/food_tamagokakegohan.png
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 価格安定事業の状況  
平成２８年６月２２日現在 

〈５〉 
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地方競馬の収益金は畜産の振興に役立っています 

みんなで行こう！ケイバ！南関東４競馬場開催日程 

地方競馬 場外発売日程 

◆ＢＡＯＯ高崎 

群馬県高崎市岩押町 12－16 

お問合せ：027-322-5192 

◆オフト伊勢崎 

群馬県伊勢崎市宮子町 3074 

伊勢崎オートレース場  

グリーンスタンド４階・５階 

お問合せ：0270-23-0535 
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い

る
こ
と
が
大
切
で
、
そ

れ
は
当
た
り
前
な
こ
と

で
は
な
い
の
だ
な
…
と

感
じ
ま
し
た
。 

普
段
は
忘
れ
て
し
ま

い
が
ち
で
す
が
、
ふ
と

し
た
瞬
間
に
立
ち
止
ま

っ
て
、
日
常
の
あ
り
が

た
さ
を
感
じ
る
余
裕
を

持
ち
た
い
な
…
と
思
う

日
々
で
す
。 

編 

集 

後 

記 

詳しくは南関東４競馬サイト：http://www.nankankeiba.com/index.html をご覧ください。 

旧高崎競馬場跡地を利用した場外 

馬券売り場開催日には、高崎駅東口 

から無料シャトルバスを運行 

オートレース場内のモニターで 

ゆったりと競馬を楽しめます 

 

〈６〉 

http://www.nankankeiba.com/index.html

